

# Sonnenberg

Stiftung Villa Sonnenberg  
Schlossgasse 50  
5600 Lenzburg

## Medienmitteilung

### **Villa Sonnenberg: Sibylle Dornbierer wird erste Betriebsleiterin**

**Lenzburg, 19. Juni 2023. Die Villa Sonnenberg bekommt mit Sibylle Dornbierer die erste Betriebsleiterin. Am 1. April 2023 hat sie ihre neue Aufgabe im Sonnenberg gestartet und bereitet aktuell den Betrieb auf die Eröffnung im Herbst 2023 vor.**

Die Stiftung Villa Sonnenberg wurde 2021 von Dr. Christine von Arx gegründet, mit dem Zweck das historische Baudenkmal «Villa Sonnenberg» in Lenzburg zu bewahren und für die Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Die Förderung des internationalen Kunst- und Kulturaustauschs und die öffentliche Präsentation der daraus resultierenden Ergebnisse sind wichtige Anliegen der Stiftung. Sie betreibt dafür in der Villa Sonnenberg ein Kultur-Gästehaus.

Das Kultur-Gästehaus Villa Sonnenberg bietet komfortable Bed and Breakfast Zimmer, darunter eine Suite mit zwei Räumen und eigener Terrasse. Die Salons, der Gewölbekeller und die Gartenlaube werden für private und geschäftliche Anlässe vermietet – stets zusammen mit dem malerischen Landschaftsgarten. Zusätzlich wird das Angebot durch ein Artist-in-Residence Programm bereichert, welches das Atelierhaus mit kreativem Leben füllt.

Das Anwesen wird derzeit umfassend saniert und darf dabei auf Unterstützung durch den Swisslos-Fonds des Kantons Aargau, die Dr. Hans Dietschi Stiftung und weitere Gelder zählen. Ab dem 3. November 2023 stehen die Türen der frisch sanierten Villa Sonnenberg für Anlässe, Tagungen und Übernachtungen offen. Einen Monat vor Eröffnung, am 30. September und 1. Oktober, werden auf Anmeldung Hausbesichtigungen und -konzerte für die Öffentlichkeit angeboten. Zudem findet die Vernissage eines Kunst-Fotobuches über die Villa Sonnenberg statt.

### **Erste Betriebsleiterin der Villa Sonnenberg**

Der Stiftungsrat hat Sibylle Dornbierer zur ersten Betriebsleiterin der Villa Sonnenberg gewählt. Mit ihr gewinnt der Sonnenberg eine Persönlichkeit mit langjähriger Führungserfahrung und breitem Erfahrungsschatz. Als Sozialversicherungs-Fachfrau hat sie in der Privatwirtschaft verschiedene

# Sonnenberg

Führungspositionen wahrgenommen und eine Vielzahl von Themen und Projekten erfolgreich geführt. Im vergangenen Jahr hat sie zudem wertvolle Erfahrungen in einer Non-Profit-Organisation gesammelt. Sibylle Dornbierer lebt seit 20 Jahren in Lenzburg, ist verheiratet und hat einen Sohn.

«Die Villa Sonnenberg mit ihrem verträumt-wilden Landschaftsgarten hat mich schon vor Jahren verzaubert. Ich fühle mich privilegiert, die Zukunft des Sonnenbergs mitgestalten zu dürfen und kann es kaum erwarten, meinen Arbeitsplatz vor Ort einzunehmen, sobald die Renovation abgeschlossen ist», freut sich die Betriebsleiterin. Christine von Arx, Stiftungsratspräsidentin, ist überzeugt: «Mit Sibylle Dornbierer hat die Stiftung Villa Sonnenberg eine Betriebsleiterin gewonnen, die mit Verstand, Geschick und Begeisterung wirkt.»

## Kontakt

Stiftung Villa Sonnenberg, Schlossgasse 50, 5600 Lenzburg  
Christine von Arx, Stiftungsratspräsidentin, [info@villasonnenberg.org](mailto:info@villasonnenberg.org)  
079 383 40 16

## Link

Web	<a href="http://www.villasonnenberg.org">www.villasonnenberg.org</a>
Facebook	<a href="http://www.facebook.com/villasonnenberg">www.facebook.com/villasonnenberg</a>
Instagram	<a href="http://www.instagram.com/villa.sonnenberg/">www.instagram.com/villa.sonnenberg/</a>
LinkedIn	Stiftung Villa Sonnenberg